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(I .., Republik Österreich 
. XIII. Gesetzgebungspel'iode .. -

DER BUNDESKANZLER 

Zl.12.349-I/4/75 April 1975 

-'15M IA.B. 
zu ;,.f9S9 jJ. 

An den 
Präs. am_!i:.!PB;J~75 

Präsidenten des Nationalrates 
Herrn Anton BENYA 
1010 Wie n 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr~ LA~mER und Ge- . 
nossen haben am 200 Februar 1975 unter der Nr.1959/J 
an mich eine schriftliche Anfrage betreffend Ausgaben 
für Inserate, Broschüren und sonstiges Werbematerial 

I 

der Bundesregierung im Jahr 1975 gerichtet, welche 
folgenden Wortlaut hat: 

I 

"10 Welche Broschüren wurden bzw. werden in welcher 
Auflagenhöhe im Jahr 1975 von Ihrem Ressort heraus
gegeben? 
Wie hoch sind die Kosten dieser Broschüren? 

. Welche Firmen werden bzw. wurden mit der Durch
führung dieser Aufträge betraut? 
Wer sind die Adressaten dieser Broschüren? 

2 .. Welche Flugschriften, Prospekte und sonstige Aus
sendungen wurden bzwo werden von Ihrem Ressort 
1975he~ausgegeben bzwo veranlaßt? 
Welche Firmen wurden bzw .. werden. mit der Durch
führung dieser Aufträge betraut? 
Wie hoch sind die Kosten dieser Flugschriften~ 
Prospekte und sonstigen Werbeschriften? 
Wer sind die Adressaten dieser Schriften? 
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. 3 • Wie vi.ele Zeitungsinserate wurden bzw ~ werden 
. im Jahr 1975 von Ihrem Ressort in Auftrag ge
geben? 
Welche Zeitungen bzwo Zeitschriften haben bzw. 
werden Inseratenaufträge bekommen? 
Wie hoch sind die Kosten dieser Inserate? 

40 Wurden bzwo werden seitens Ihres Ressorts im 
Jahr 1975 Plakatä.ktionen durchgeführt? 
Wenn ja~ in welcher Stückzahl wurden bzw. wer
den die Plakate gedruckt? 
Wie hoch sind die Kosten für Entwurf, Druck und 
Affichierung dieser Plakate? 
Welche Firmen wurden bzwo werden mit der Durch
führung dieser Aufträge betraut? 
Wann wurden bzw 0 '\'1erden die Plakatäktionendurch
geführt?" 

Ich beehre mich, diese Anfrage wie folgt zu beant
worten: 

Im Jahre 1975 wurden bis zum Stichtag 200 Februar 
1 

seitens des Bundeskanzleramtes nachstehende Bro-· 
schüren in Auftrag gegeben: 

"österreich, Tatsachen und Zahlen", 

deutsch ,.000 Stk. 
englisch 40000 Stko 
spanisch 3.000 Stko 

Firma: Gistel & Cie, Münzgasse 6~ 10,0 Wien; 

Die Gesamtkosten werden cao S 600.000~-- betragen.' 

"österreich-Bericht''', deutsch, 395.200 Exemplare 
(für das ganze Jahr 1975) 

Firma: Bors & Müller, Trattnerhof 1, 1010 Wien; 
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Jahresgesamtkosten ca. 1 Million Se 

Erscheint täglich. 

"Lateinamerika-Bulletin", 

spanisch, 6 Folgen pro Jahr a 3.300 Exemplare .. 
Firma: Gistel & Oie, Münzgasse 6~ 1030 itaen; 

portugiesisch, 6 Folgen pro Jahr a 2,,400 Exemplare. 
Firma: Gistel & Cie, Münzgasse 6, 1030 Wien; 

Jahresgesamtkosten für die spanische und für die 
portugiesische Ausgabe insgesamt ca .. 200.000 So 

"Afrika-Bulletin", 

ehglisch, 6 Folgen pro Jahr a 2 .. 100 Exemplare; 

französisch, 6 Folgen pro Jahr a 1.750 Exemplare; 
Firma: Gistel & Cie,. Müuzgasse 6, 1030 Wien; 

Jahresgesamtkosten beider Sprachversionen ca. 
260.000 S .. 

Die Verteilung der genannten Broschüren erfolgt über 
das Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten, 
durch die österreichischen Vertretungsbehörden im 
Ausland, die österreichischen Außenhandelsstellen 
sowie sonstige private Kontaktsteilen des Bundes
pressedienstes und an einzelne ausgewählte Interes
senten im Inland. 

Flugschriften, Prospekte und sonstige Aussendungen 
wurden im Jahre 1975 bis zum Stichtag 20 .. Februar 
1975 nicht herausgegeben; auch wurden weder Zei
tungsinserate in Auftrag gegeben noch Plakataktionen 
durchgeführt. 

über ~~ Aufträge können - abgesehen davon, 
daß die Frage umstritten ist, ob künftige Ereig
nisse Gege'nstand der Vollziehung im Sinne des Art .. 52 

" 
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Bundes-Verfassungsgesetz sind - im gegenwärtigen 
Zeitpunkt noch keine entsprechend genauen Angaben 
gemacht werdeno 

. 
.I' 

" 
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